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会 議 録 

会議の名称  第８回行田市市民公益活動推進委員会  

開 催 日 時 
平成２４年１２月１４日（金）  

開会：午後３時     閉会：午後５時  

開 催 場 所 行田市産業文化会館２階２Ｂ会議室  

出 席 者 

氏    名  

園田佳代子委員、齋藤貴美子委員、杉田政道委員、  

中村博行委員（代理：茂木幸蔵氏）、村澤洋委員、田尻要委員、  

矢部正オブザーバー  

欠席者氏名  
塚本信夫委員、町田光委員、徳重總章委員、吉野渥美委員、  

矢本政子委員、長澤理香オブザーバー  

事 務 局 菅原主幹、吉田主査、市川主事  

会議内容  

司会  吉田主査  

議事  

(1)「みずしろフェスタ  ～いざ出陣～」の報告  

(2)フェスタの検証（別紙：みずしろフェスタ検証シートによる）  

(3)「市民活動やる気応援助成金」について  

(4)次回以降の市民公益活動推進委員会の予定について  

会 議 資 料 

【資料１－１】「みずしろフェスタ」実施報告について  

【資料１－２】収支決算書  

【資料１－３】現金出納簿及び領収書の写し  

【資料１－４】みずしろフェスタ～いざ出陣～参加団体アンケート集計 

【資料１－５】みずしろフェスタ～いざ出陣～来場者アンケート集計  

【資料１－６】みずしろフェスタ  検証シート  

【資料１－７】課題整理シート  

【資料２－１】「市民活動やる気応援助成金（案）」について  

【資料２－２】行田市地域活性化活動補助金交付要綱  

【資料２－３】平成２３年度地域活性化活動補助金利用実績一覧  

【資料２－４】行田市市民公益活動促進のための基本方針実施計画  

【資料３】行田市市民公益活動促進のための基本方針実施計画進捗状況 

その他必要  

事    項  
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発  言  者  会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

司   会  

委 員 長 

司   会  

 

議   長  

 

事  務  局  

 

 

 

議   長  

 

委   員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  開会  

２  委員長挨拶  

３  協議事項  

・委員長に議事の進行をお願いする。  

・議事に入る。  

・事務局から説明をお願いする。  

・協議事項の (1)「みずしろフェスタ  ～いざ出陣～」の実施報告につ

いて  

・ (2)フェスタの検証について  

  ＜資料に基づき説明＞  

・各委員には事前に検証シートの課題と次回に向けての改善策をまと

めていただいていると思う。順に発表をお願いしたい。  

・準備、周知にもっと早く取り掛かるべきだった。  

・出入口を１箇所にしたのはよかった。  

・夜間なら参加できるところもあったのではないか。  

・ワイワイ交流会はやってよかったという声があった。  

・参加団体が複数同時に出たとき、通路が通れなくなったりしたので、

見て回る順路があればよかった。  

・こども大学や市民大学とコラボしてもよいのではないか。  

・平日の人の集まりが悪かったので、どうやって人に来てもらえるか

を考えるべき。  

・埼玉古墳カレーは、新たなＢ級グルメとして売り出すのであれば、

全日程あったほうがよかった。  

・出入口は正面に案内掲示をし、通常通りでもよかったのでは。  

・福祉団体以外の物販もあればよかった。  

・４時頃になると予定時間より早いのに片付け始める団体があった。  

・ワイワイ交流会は、一般の人も参加しやすいように工夫したほうが

よい。  

・期間を４日間（木～日）で、内容を充実させてもよいのではないか。 

・参加団体を増やす努力をすべき。  
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議   長  

委   員  

 

議   長  

 

 

事 務 局 

 

議   長  

事 務 局 

委   員  

 

 

事 務 局 

 

委   員  

 

 

 

 

・平日は親子で参加できるイベントをもっとやるべき。  

・体験型がもっとあるとよかった。  

・土曜日に忍城址でチラシを配り、人を誘導できたのはよかった。人

の流れを作るのが大事だと感じた。  

・学生など若い人の参加が少なかった。  

・みずしろの新たな使い方を考えていく時期だと感じた。  

・市民活動の現状を知ることが出来、活動に広がりを持たせるための

足がかりになったと思う。  

・駐車場について、考えるべきだと思う。  

・時代祭りと重なることにより人が呼び込めたが、他の公民館のイベ

ントと重なり参加できない人がいたため、早めに日程を決め周知すれ

ばよいと感じた。  

・ものつくり大学生は、イベントの企画のツメが甘いと言っていた。  

・地域活性化活動補助金を活用し実施した事業の報告会をやるのもよ

いのでは。  

・他に意見等あるか。  

・次に (3)「市民活動やる気応援助成金（案）」について、事務局から

説明をお願いする。  

・ (3)「市民活動やる気応援助成金（案）」について  

 ＜資料に基づき説明＞  

・何か意見等あるか。  

・始めにこういった、助成制度が必要かどうかの意見を伺いたい。  

・活動資金を少しでも確保するためにもあったほうがよいが、制度自

体があることを知らないということがないように、周知に力を入れる

べきだ。  

・実施の際には、市報やホームページを始め、様々な方法で周知に力

を入れる。  

・活動に使えるお金があるかないかは、活動するうえでは、とても大

きなことである。  

・助成があれば、今まで資金がなくできなかった地域での活動ができ

るようになるため必要である。  

・申請手続きを分かりやすくするとよい。  
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議   長  

 

事 務 局 

 

議   長  

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長  

事 務 局 

 

議   長  

司   会  

 

 

・市民団体等に知る機会を増やすべき。  

・助成金の中身について、意見等あるか。  

・スタートアップの補助率はなぜ１／２なのか。  

・対象が実績のない新規団体であるため、リスクを考慮してのもので

ある。  

・補助率が１／２では、ハードルが高くなるのではないか。全額補助

にして、審査を厳しくしたほうがよいと思う。  

・審査するのは役所ではなく、市民目線の我々委員会が行えばよい。  

・他に意見等あるか。  

・次に (4)次回以降の市民公益活動推進委員会の予定について、事務局

から説明をお願いする。  

・ (4)次回以降の市民公益活動推進委員会の予定について  

 ＜資料に基づき説明＞  

・市民活動やる気応援助成金（案）の名称を含めた中身について、協

議をお願いしたい。  

・平成２３年度で終了した「行田市市民公益活動促進のための基本方

針実施計画」に続く、新たな目標やプラン等を作りたいと考えてい

る。具体的には、視察やフェスタ等から得たことや課題整理シート

にまとめた目標を基に、市民公益活動推進委員会の次なる目標など

を設定することである。  

・次回以降の日程をお知らせするので予定しておいていただきたい。  

１月１１日（金）午後  

２月８日（金）午後  

３月１４日（木）午後  

時間や場所等、詳細は改めて連絡する。  

・他に何かあるか。  

・次回の委員会で、助成金の中身を固めたいので、各委員は次回まで

に意見をまとめてきていただきたい。  

・以上で、本日の議題をすべて終了とする。  

・以上で、第８回行田市市民公益活動推進委員会を閉会とする。  

＜閉会＞  
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